
Lettre d’information de la mairie à l’attention des Torés

Mesdames, Messieurs,
L’année 2024  : une année d’investisse-
ments mais aussi de nombreux travaux 
d’entretien.
Comme vous le savez, notre commune 
dispose d’un patrimoine mobilier et immobilier important 
et, étant donné la vétusté de certains d’entre eux, il est 
devenu nécessaire de remplacer certains matériels voire 
d’effectuer des travaux de consolidation et d’améliora-
tion. C’est pourquoi le budget qui vient d’être adopté en 
conseil municipal a prévu un certain nombre d’opérations 
de cette nature, ce qui aura pour effet de limiter les in-
vestissements conséquents que nous pourrions mettre 
en œuvre. Je pense notamment au remplacement de la 
chaudière de la salle des fêtes, de la toiture de la cha-
pelle et de l’école des garçons, de la consolidation du ré-
seau électrique et de l’éclairage public… D’autres travaux 
ont aussi fait l’objet de demandes de subventions mais 
elles n’ont pas reçu de réponse favorable de la part de 
l’État qui nous a demandé de les reporter en 2025 (éclai-
rage, terrain de boules et de football, rénovation de 
l’électricité de l’église).
Comme vous le voyez, nous constatons que l’État ne peut 
satisfaire toutes nos demandes vu le niveau d’endette-
ment de la France. Pour autant, nous devons poursuivre 
nos réflexions et préparer des projets pour être prêts afin 
de les présenter à nos partenaires financiers. Des études 
sont en cours pour certains d’entre eux (implantation 
d’un city stade, rénovation de la fontaine et de la place 
de l’Église, affectation et rénovation de l’école des gar-
çons). Tout cela a pour objectif d’obtenir un maximum de 
subventions et d’ainsi maîtriser et de maintenir le niveau 
des  impôts locaux sans faire appel à de nouveaux em-
prunts.
Il ne faut pas aussi perdre de vue que beaucoup d’incerti-
tudes subsistent encore avec l’inflation, l’instabilité 
politique et les tensions internationales. Tout cela a un 

impact sur notre commune, notamment sur la maîtrise 
des coûts du budget de fonctionnement de notre com-
mune.
Cette année voit la mise en place opérationnelle du 
conseil municipal jeune qui ne manque pas d’idées pour 
améliorer le quotidien de l’école et de notre commune 
(changement jeux dans la cour de l’école, mise en place 
de parking pour vélos…). Cela va ainsi permettre de faire 
participer les plus jeunes à l’amélioration de notre village 
et de redynamiser le lien entre la population et la vie dé-
mocratique de notre commune.
C’est aussi l’année de la renégociation du plan de gestion 
de la forêt avec l’ONF  qui arrive à son terme. Il n’est pas 
inutile de rappeler que celui-ci a pour objectif  de main-
tenir l’affouage pour tous les habitants mais également 
d’assurer des revenus grâce aux ventes de coupes de bois 
qui ont nécessité des plantations.
Je tiens à réaffirmer que les objectifs de la municipalité 
sont de permettre à notre commune de garder son attrac-
tivité voire de l’améliorer. En effet, un village qui n’a pas 
de projets ni de perspectives est un village qui va lente-
ment perdre de son aura et de son dynamisme ainsi 
qu’une partie de sa population et de ses services publics. 
Notre vie locale associative est très importante car elle 
contribue à la vitalité et à la notoriété de notre commune. 
Je tiens à remercier ces associations pour tout ce qu’elles 
font pour la vie du village et pour l’image qu’elle en 
donne à l’extérieur.
Comme vous le pouvez le constater, les tâches des élus 
municipaux et des commissions sont nombreuses et 
beaucoup de travail est fourni pour construire des pro-
jets.
La belle saison va bientôt arriver, aussi l’équipe munici-
pale et moi-même vous souhaitons de passer un bel été 
et de bonnes vacances si vous comptez en prendre.
Bien à vous,

Gilles Michel

Le mot du maire

Juin 2024

À venir
21 juin ............................. Fête de la musique
2 juillet ........................... Spectacle de l’école
6 juillet ........................... Fête des vacances
8 au 26 juillet ................ Centre aéré
13 juillet ......................... Retraite aux flambeaux, feu d’artifice et  bal
14 juillet ......................... Défilé, barbecue et animations

31 août ............................ Balade contée
5 septembre .................. 80 ans de la libération du village
13 septembre ................ Tirage des sarts
28 septembre ................ Repas dansant
5 octobre ........................ Lotos des Torécoliers
13 octobre ...................... Brocante et bourse multi-collections
19 octobre ...................... Soirée Cabaret
31 octobre ...................... Parade et bal d’Halloween

https://www.gespunsart.fr/


Les centres aérés d’hiver et de printemps
Pendant ces vacances de février, la municipalité proposait un centre aéré, en 
partenariat avec Familles Rurales, encadré par Catherine Gaignière, la directrice, 
et de Louisa, animatrice. Les treize enfants inscrits ont eu un programme chargé 
tout au long de la semaine : atelier crêpes, atelier bricolage de maisonnettes en 

bois décorées, atelier art du cirque, 
fabrication de masques et organisa-
tion d’une fête costumée pour le der-
nier jour.

Aux vacances de printemps, le centre a eu lieu fin avril avec dix-sept enfants. 
Malgré une météo capricieuse, ils ont fait quelques sorties, fabriqué de jolies 
fleurs, des manettes, des médaillons fleuris et plein d’autres jolis objets. Une 
intervenante plasticienne leur a rendu visite. Pour clôturer la semaine, ils ont 
fêté l’anniversaire d’Aylan avec un goûter et ont fait la fête.

Première réunion du conseil 
municipal jeunes
Le CMJ s’est réuni le samedi 27 janvier. Lors de cette pre-
mière session, un calendrier des réunions a été mis en 
place et plusieurs projets ont été abordés. Le réaménage-
ment de la cour d’école était au cœur des débats : instal-
lation d’un support à vélos, remplacement de jeux 
abîmés, rénovation et entretien de ceux-ci, installation de 
petites poubelles pour les élèves. Le maire a précisé aux 
conseillers qu’ils seraient en lien avec la commission des 
travaux quant au choix des jeux pour le city stade à venir 
et que toutes propositions du CMJ sont soumises à la dé-
cision du conseil municipal. Plusieurs jeux et portes-vélos 
ont été sélectionnés, le choix définitif reviendra au CMJ 
lors de leur prochaine réunion au mois de juin.

Le lundi 18 mars, les commissions biodiversité et affaires 
scolaires se sont réunies avec les enfants de l’école et les 
maîtresses. Une opération de plantation d’arbres était au 
programme avec les enfants de CP.

Au total, ce sont 20 arbres qui ont été plantés près de 
l’aire du bivouac : 10 fruitiers (pommiers, cerisiers, 
pruniers, mirabelliers, poiriers) et 10 sorbiers. Une équipe 
de plantation dirigée par Mme Bocquet, de l’entreprise ID 
Verde, a aidé les enfants et leur a expliqué comment 
mettre en place ces arbres.

Quant aux enfants de moyenne et de grande sections, ils 
ont participé à l’installation de trois nichoirs à mésanges 
et de trois nichoirs pour chauves-souris.

Plantation d’arbres et pose de nichoirs avec les enfants de l’école



Festivités du Mardi gras
En février, le Mardi gras des Jeunes Torés a été un véri-
table succès, avec une ambiance survoltée et une af-
fluence record par rapport aux années précédentes. 
L’association organisera sa première fête de la musique le 
21 juin, un bal en plein air pour le 13 juillet après le feu 
d’artifice du village et, le 31 octobre prochain, le bal d’Hal-
loween sera de retour. Ces Jeunes Torés tiennent à expri-
mer leur profonde gratitude envers tous ceux qui 
soutiennent leurs initiatives et qui participent aux événe-
ments.

Bourse Militaria
Les Collectionneurs du Malbrough ont une fois de plus at-
tiré un nombreux public le dimanche 17 mars à l’occasion 
de la 13e bourse Militaria. Ce sont une vingtaine d’expo-
sants venant du département, de la région parisienne, du 
Nord, de la Meurthe-et-Moselle et de la Marne qui sont 
venus proposer différents objets et antiquités militaires. 
L’association donne rendez-vous aux amateurs de bro-
cante et de collections le 13 octobre prochain.

Le 2 mars, s’est tenue la bourse aux livres de l’association 
His’Torés dans la salle des fêtes. En même temps, il était 
possible de voir l’exposition de cartes postales anciennes 
qui avait pour thématique la Saint-Valentin.

Bourse aux livres

Chasse aux œufs
Le samedi 30 mars, cinquante-et-un enfants qui ont par-
ticipé à la chasse aux œufs organisée par le Fournil de 
Gespunsart en partenariat avec l’association Pyra et les 
sapeurs-pompiers du centre avancé de Gespunsart. Les 
enfants ont pu remplir leur panier de chocolats et de 
bonbons ramassés sur le terrain de foot. Ensuite, un goû-
ter a été offert par la boulangerie aux enfants ainsi 
qu’aux parents. Chaque enfant est reparti avec un sachet 
garni de chocolats. Les organisateurs remercient la muni-
cipalité pour le prêt de la salle polyvalente.

Activités des Torécoliers
Lors du premier semestre, les Torécoliers ont offert aux 
enfants scolarisés de Gespunsart  : les photos de classes, 
les chocolats à Pâques ainsi que le goûter au Mardi gras 
accompagné de sachets de bonbons. Les projets du 
second semestre ne manquent pas.



Les chineurs chez les Torés
L’Association Pour les Enfants du Village a organisé sa tradi-
tionnelle brocante du 1er mai au cœur du village de Gespun-
sart. Elle a accueilli pas moins de 75 exposants. La présidente 
Virginie Biason remercie l’ensemble des bénévoles et leur dé-
vouement sans faille sans qui rien ne serait possible, les To-
rés et les villageois des alentours qui ont fait le déplacement, 
quelques commerces pour leur solidarité et leur participation 
à cette journée, M. Louis, Corinne et les employés commu-
naux pour leur aide. Merci également à Chauff’EO-Perrin pour 
le soutien. Le rendez-vous est d’ores et déjà donné pour la 
brocante du 1er mai 2025 ainsi que pour le loto qui aura lieu 
en novembre prochain. Rappelons que les bénéfices de ces 
événements sont destinés à offrir des cadeaux aux enfants.

Marche populaire internationale
Malgré une météo maussade, l’ECTG de Gespunsart, associa-
tion présidée par Gérard Lienard, a enregistré une belle fré-
quentation pour sa 27e randonnée. Les 533 marcheurs se sont 
répartis sur les quatre parcours forestiers proposés : 6, 10, 15 
et 20 km. Des ravitaillements étaient assurés en plusieurs 
points des parcours. De nombreuses personnes participaient 
pour la première fois, individuellement ou en famille à ce 
rendez-vous incontournable. La pluie ne s’est invitée que vers 
midi. La restauration proposait d’excellentes lasagnes, ou des 
sandwichs, et de la pâtisserie. Un vin d’honneur s’est déroulé 
en présence du maire, du député et des trente-deux béné-
voles du club mobilisés qui ont assuré le bon déroulement 
de cette journée.

Trail des Torés
La troisième édition du trail des Torés a été un franc succès. 
Plus de 300 trailers sur les deux parcours exigeants et une 
trentaine de marcheurs ont profité des tracés soigneusement 
préparés par l’équipe de l’ACGN. On notera que le local Olivier 
Legay a joué les bûcherons pour permettre le passage des 
athlètes et des secours. Terrain tantôt boueux, tantôt roulant, 
tantôt pierreux, il y en avait pour tous les goûts. Le président 
Johann Przybylski tient à remercier une nouvelle fois l’en-
semble des bénévoles, la municipalité de Gespunsart, la mu-
nicipalité de Neufmanil, Déborah Manon et Marie Lahr pour 
leur fidèle soutien ainsi que l’entreprise Degembes. Le comité 
travaille déjà sur la quatrième édition et à la création d’un 
troisième parcours. Notre forêt est si belle…

Concert Rock celtique
Deux prestations, un beau spectacle !

Sous un ciel incertain, l’équipe de Gesp’Animations a pro-
posé une deuxième fois le festival Rock Celtique ; avec 
comme première partie, le groupe messin Leoin Rua qui 
nous a transporté grace à une voie féminine et une voie 
masculine enchanteresses. À l’entracte, un sonneur a dé-
ambulé à l’intérieur et à l’extérieur de la salle avec sa 
cornemuse. La suite fut assurée par le groupe The Celtic 
Seven, déjà présent l’année dernière, rendant la soi-
rée dansante.

Merci à tous, l’équipe de Gesp’Animations travaille déjà 
sur la troisième édition.



Gesp’Auto
Cette nouvelle édition a été un succès malgré une météo capricieuse de ce week-end des 4 et 5 mai. Ce Gesp’Auto – 
regroupement de véhicules anciens – a cette année intégré une exposition de véhicules miniatures, des stands de vente 
de miniatures, de pièces détachées, des exposants de mobylettes, solex et camions et aussi un camping avec animation le 
samedi soir avec l’aide de la jeunesse de Gespunsart. L’événement a offert de nombreuses activités pour les adultes et 
aussi pour les enfants, ainsi que deux concerts en plus de la restauration. Le président de l’association Pyra indique être 
entouré de membres très motivés et remercie la mairie, le conseil départemental, les associations, les bénévoles et tous 
les participants qui nous appuient lors de leurs évènements.

Challenges boules en bois
Cette année encore, l’Entente bouliste de Gespunsart a organisé ses trois concours officiels sous un temps un peu timide 
et maussade mais toujours dans une ambiance conviviale et bon enfant. Le premier challenge, le challenge Théo Lemaire, 
a eu lieu le dimanche 28 avril avec 29 quadrettes au total. Challenge remporté par Thilay. Le second challenge, le challenge 
Jacky Alberteau, s’est déroulé le samedi 11 mai dernier avec, comme au précédent, 29 quadrettes. Finale remportée par 
une équipe de Bogny contre Thilay. Et, pour clôturer la saison officielle, le troisième et dernier challenge, le challenge 
Hervé Baudrillard, s’est passé le samedi 1er juin avec cette fois-ci pas moins de 35 quadrettes. Finale remportée par une 
équipe mixte contre une équipe de Thilay.

Soirée années 1980
Coup de folie à Gespunsart ! Le 30 mars, pour une toute première fois, Gesp’Animations vous a emmené dans un voyage, 
voyage, juste un petit clin d’œil, une mise au point de vos danses préférées pour un autre monde au parfum des années 
80’s. Quand la musique est bonne, besoin de rien ! Les démons de minuit, les brunes qui ne comptent pas pour des 
prunes et mon mec a moi, ont partagé la piste de danse. Et même si nous venons de marier le dernier, avec Joe le taxi aux 
yeux revolvers et les femmes libérées, la musique nous a emporté au bal (masqué, ohé, ohé). Sous les sunlights des 
tropiques et ceux de Disco 2000, Manureva, Roxanne, Mélissa , Étienne Étienne, Ella, elle l’a su nous transporter, tel un 
géant de papier. Bref, tout ça pour vous dire : « que je t’aime ! ». Et merci.



Travaux de bardage et de 
sécurisation des bâtiments 
municipaux
La commune a fait poser un nouveau bardage bac acier 
sur l’ensemble des bâtiments communaux. Ces travaux 
ont bénéficié de la dotation d’équipement des territoires 
ruraux, une aide financière de l’État. En outre, une porte 
coulissante a été installée sur l’un des bâtiments afin de 
le sécuriser.

Renforcement du réseau
électrique communal
En partenariat avec la Fédération Départemental d’Électri-
fication des Ardennes, la commune a procédé au renfor-
cement du réseau électrique de la rue de la Gare en 
passant par les rues des Pâquis jusqu’à la Rue des Épi-
nettes. Par la même occasion, les réseaux d’éclairage pu-
blic et de fibre sont enfouis et de nouveaux luminaires 
seront installés.

Restauration de la chapelle
Poursuivant son programme de rénovation des toitures 
de ses bâtiments communaux, la commune a fait rénover 
la charpente et la couverture en ardoises naturelles de la 
chapelle du Saint-Lieu. La moitié du montant de ces 
travaux a été financée par la région Grand Est.

Commande de fleurs
Les habitants de Gespunsart ont répondu en grand 
nombre à la vente de fleurs organisée par la mairie. Le 
nombre de commandes est en hausse puisque nous 
avons enregistré 47 commandes (contre 28 l’an passé) soit 
200 barquettes de fleurs. Nous remercions les personnes 
qui contribuent à cette manifestation, ce qui permet au 
village d’être plus fleuri, et nous vous donnons rendez-
vous cet été pour le concours des maison fleuries.



Les mémoires de Yanny Hureaux
Le mercredi 24 avril, Yanny Hureaux nous présentait le livre Les mémoires de Yanny Hureaux écrit par 
Didier Louis et publié par le journal L’Ardennais. La municipalité, l’éditeur et l’association His’Torés 
ont organisé la réception donnée pour la sortie de cet ouvrage et la première séance de dédicace.

Yanny Hureaux est ému d’être au village pour cet événement : « le village de mes aïeux », entouré de 
sa famille et de ses amis. Les éloges n’ont pas manqués dans les discours prononcés par Boris 
Ravignon, Pierre Cordier, Noël Bourgeois et Gilles Michel  : «  Yanny est entré dans notre histoire. Il 
symbolise notre identité : celle de l’Ardenne et de l’Ardennais. Homme populaire, un grand écrivain, 
trente ans de Beuquette, défenseur de notre territoire et du CSSA… ».

Yanny clôtura cette réception en son honneur avec la devise de notre «  pays  », reprise par la 
centaine d’invités venus célébrer cet événement : « Rin dit, rin vu, rin su ! »

Centenaire des cloches
Le 6 avril 2024, cela faisait 100 ans jour pour jour que le baptême 
de deux cloches de notre église eut lieu. Celles-ci avaient été em-
portées par les Allemands, parmi d’autres objets, le 15 août 1917.

Voici un extrait du journal de l’abbé Dessain, curé durant l’occupa-
tion, qui témoigne de l émotion engendrée par ce pillage :
Lundi 13 août : je dis à l’officier : « Vous aviez promis de ne pas tou-
cher aux objets consacrés au culte.
— Que voulez-vous, répond-il, nous avons déjà pris les cloches en 
Allemagne, même celles de la cathédrale de Cologne. C’est la 
guerre !!! »
Mercredi 15 août, Assomption : une demi-heure avant la messe, les 
quatre soldats reviennent pour achever le travail interrompu la 
veille. Je leur fais observer que c’est absolument impossible  ; c’est 
aujourd’hui grande fête catholique ; il y aura beaucoup de monde à 
l’église. […] C’est donc jour de l’assomption, entre messes et vêpres, 
qu’a été accomplie l’œuvre sacrilège qui révolte la conscience pu-
blique et appelle la malédiction sur ces « non barbares ».

Le père Rodrigues leur a rendu hommage avec une joyeuse célé-
bration, suivie d’un vin d’honneur offert par la municipalité et 
d’une exposition de photos et de documents anciens par l’associa-
tion His’Torés. Nous tenons à remercier les communes aidantes – 
notamment La Mure et son musée – qui ont, entre autre, financé 
ces deux cloches à l’époque et qui, aujourd’hui, nous ont fourni 
des documents nous permettant de retracer l’histoire de notre vil-
lage. Un grand merci également au musée Bollée – le fondeur des 
cloches en 1924 –, qui nous a transmis ses précieuses archives. 
Nous souhaitons à Apolline et Jeanne-Marie de sonner et donner 
vie au village pendant encore de nombreux siècles ! 



Affouage 2023 - 2024
Petit rappel concernant les parts d’affouage  : la 
date des saisies approche, il est donc important 
pour les personnes n’ayant pas terminé leur part 
d’affouage de s’en préoccuper. La commission 
des bois a relevé plusieurs infractions au règle-
ment d’affouage surtout sur la coupe de bois 
marqué en baliveaux de réserve.

Des souches trop hautes mais également des tas 
de bois appuyés sur des arbres de réserve.

Pour les sarts 2024-2025, il y a 150 personnes ins-
crites, une légère baisse par rapport à l’année 
dernière.

Malgré la surveillance de l’agent ONF local et des 
membres de la commission des bois, des vols 
sont encore constatés. Des contrôles aléatoires 
seront mis en place par différents services de 
l’État.

Informations pratiques
• Horaires d’ouverture de la mairie du lundi au vendredi de 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h ; 

téléphone : 03 24 53 85 16.
• Horaires d’ouverture de la bibliothèque : vendredi de 16 h à 18 h.
• Horaires d’ouverture de la déchèterie :

Hiver (octobre à mars) : mercredi et samedi de 9 h à 12 h et de 13 h à 17 h.
Été (avril à septembre) : mercredi 8 h-12 h et 13 h-18 h, le samedi 8 h-12 h et 13 h-17 h.

Retrouvez plus d’informations 

et d’actualités sur le site

www.gespunsart.fr

Nouveau technicien forestier
Bastien Desmecht, 30 ans, est notre nouveau garde 
forestier du secteur en remplacement de Hervé 
Brimbœuf. Bastien est originaire de Belgique et cela fait 
maintenant quatre ans qu’il exerce au sein de l’ONF. 
Auparavant, il était en poste sur le secteur sud sedannais. 
Au départ d’Hervé, il a demandé à obtenir le poste étant 
donné qu’il habite au village de Gernelle. Il lui est plus 
facile de surveiller et de gérer la forêt en vivant sur le 
secteur. 

Bastien a la charge cette année de mettre en place le 
nouveau plan d’aménagement de la forêt communale de 
Gespunsart en étroite collaboration avec les membres de 
la commission des bois. Cette ligne-guide permet de 
projeter l’avenir de notre forêt sur 15 ans avec des étapes 
à accomplir pour faciliter son développement et la 
ressource telles les parcelles d’affouage.

Reboisement de parcelle
Suite au feu de forêt qui s’est produit en août 2022, la 
parcelle 1001 a été reboisée sur un hectare. L’entreprise 
forestière Lucien Nicolas a girobroyé le sol pour le 
nettoyer et le préparer, puis a planté environ 1  500 
douglas.

https://www.gespunsart.fr/


Le budget communal est l’acte fondamental qui détermine chaque année l’ensemble des actions qui seront réalisées au 
cours de l’année. C’est à la fois un acte de prévision financière prenant en compte les recettes à encaisser et les dépenses 
à mener sur toute l’année 2024, mais également un acte d’autorisation (juridique) qui autorise le maire à engager les 
dépenses votées par le conseil municipal.

Le compte administratif est le relevé des opérations de 
recettes et des dépenses réalisées pendant l’exercice 
comptable. Il est sous la responsabilité du maire et doit 
être approuvé au plus tard le 30  juin de l’année qui suit 
l’exercice.

Le compte administratif

Les principes de construction du budget primitif 2024
Le budget voté le 25 mars par le conseil municipal s’est fondé sur les principes suivants :

• La maîtrise des dépenses de fonctionnement tout en maintenant le niveau et la qualité des services rendus aux 
habitants malgré une baisse des dotations versées par l’État. 

• Le maintien du niveau d’imposition (base communale) afin d’éviter une hausse supplémentaire des impôts (les valeurs 
cadastrales évaluées par les services fiscaux ayant été réactualisées à la hausse d’environ de 3,9 % en moyenne en 
2024). 

• La poursuite d’économies sur certains comptes budgétaires (gestion optimisée des dépenses de personnel) malgré une 
hausse des dépenses de fonctionnement due à l’inflation des prix (matières premières, énergie et coût des travaux en 
particulier).

• Le non-recours à l’emprunt pour maintenir la dette de la commune à son niveau de début de mandat.

• Le maintien des investissements à un niveau acceptable avec la recherche de subventions au plus haut niveau.

• La répercussion limitées des coûts sur certains services à la population.

Évolution du compte administratif



Les équilibres prévus pour la construction du budget 2024
Le budget de notre commune comporte deux sections  : la section de fonctionnement et la section d’investissement. Le 
Budget Primitif 2024 de la commune s’équilibre tant en dépenses qu’en recettes.

Sur la section de Fonctionnement
La section de fonctionnement comprend les opérations 
de gestion courante. Ce sont les dépenses relatives aux 
frais de personnel, l’entretien des bâtiments, les subven-
tions aux associations, les frais liés à l’école au périsco-
laire…

La section fonctionnement 2023 dégage un excédent de 
349  810  euros et un déficit d’investissement de 
142 647 euros. Il est important que la section de fonction-
nement soit excédentaire car c’est ce solde positif qui 
finance la section investissement sinon il faut recourir à 
l’emprunt.

Les dépenses d’investissement pour 2024 s’élèveront à 621  045,72  euros. Quant aux recettes d’investissement, elles 
s’élèveront à 509 655,79 euros. Les principaux investissements prévus pour l’année 2024 sont les suivants :

Sur la section d’Investissement

Poids des Dépenses de fonctionnement Poids des Recettes de fonctionnement

Budgets de fonctionnement

Reboisement de la forêt 3 400 €
Balisage des sentiers de randonnée 28 600 €
Élaboration du plan de gestion différenciée 6 840 €
Plantation d’arbres fruitiers 3 200 €
Rénovation de la toiture de la chapelle du Saint-Lieu 25 196 €
Rénovation de la toiture de l’école des garçons 69 800 €
Réalisation de travaux dans les bois 22 500 €
Remplacement de la chaudière de la salle des fêtes 21 000 €
Réhabilitation du point d’eau pour la défense de la forêt contre les incendies 47 900 €
Renforcement du réseau électrique 86 500 €
Réalisation de travaux d’éclairage public 15 327 €
Maîtrise d’œuvre du city stade 12 540 €
Maîtrise d’œuvre de la place de l’Église 20 000 €
Remplacement d’électroménager de la salle des fêtes 5 000 €
Pose de bardage sur les bâtiments municipaux 33 859 €
Éclairage terrain de football, terrain de boules, église et école des garçons 40 000 €
Achat d’un tracteur-tondeuse 21 500 €


